田中やすのり区議会レポート

www.tanaka-yasunori.jp

2020年1月発行 Vol.40



2019 ON LIVE

令和元年の 議会活動が終了

板橋区役所/本会議場等



9月には一般質問で登壇

9月の一般質問など、今年も無事に議会活動が終了。改選後は区議団の政務調査会長に就任し、議案や陳情の審議に常に目を配りなると予算の審議へと突入していきます。区民目線での予算の使われ方となるよう質疑に取り組みます。





- ●9/26に本会議場 で区政に関する一般 質問に臨む。通算16 回目となる
- 211/26には東急電鉄を訪れ、沿線の街づくりについて意見交換を行う
- ③生まれ変わった 南池袋公園を9/4に 現地視察。成功の 仕組みを確認



あったらいいな!できたらいいな!を実現~きめ細やかに地域の要望に耳を傾けていきます~



赤塚公園の境で 区道が接する地域を剪定



斜面に高木の木が立ち並ぶ 天神下公園も剪定

木の剪定

公園近くにお住いの方から、夏が終わり落葉の時期になると毎日の清掃が年々大変になってきているとお聞きしています。 落葉が始まる前の時期に 枝木の剪定を行いました。